

EMPRESAS

Noviembre 19 De 2021 - 02:58 A. M.

Afiliaciones a cajas de compensación aumentan en tercer trimestre

Estas entidades alcanzaron un máximo en septiembre de 2021 de 9,74 millones de personas.

f	Facebook
🐦	Twitter
in	Linked In
✉	Enviar
🔖	GUARDAR



Presidenta de Asocajas reiteró la importancia de estas entidades en la pandemia.

ARCHIVO PARTICULAR

POR: PORTAFOLIO

En el tercer trimestre del 2021, las afiliaciones a las cajas de compensación familiar llegaron a 9,6 millones, 7,5% más que lo logrado en igual periodo del 2020 cuando fueron 8,9 millones.

"Desde Asocajas encontramos que, si bien aún no se logran equiparar los números antes de la pandemia, se trata de un avance progresivo y constante durante 2021, en el que cada mes ha sido mejor que el anterior. Una situación que no ocurrió en los dos años anteriores", dijo Adriana Guillén, presidente ejecutiva de Asocajas.

(Vea: [En la crisis, las cajas pusieron a prueba sus redes de servicios](#)).

Según el gremio, **las Cajas de Compensación alcanzaron un máximo en afiliaciones en septiembre de 2021** de 9,74 millones de personas, y se espera que en el último trimestre de este año este nivel se consolide.

Lo más leído

1. ¿Cuándo comenzarán a caer las muertes por covid según Bill Gates?
2. Muertes diarias por covid en Colombia fueron más de 50
3. Votorantim venderá a Acerías Paz del Río, a espera de aprobaciones
4. Bill Gates advierte sobre otra posible amenaza para la humanidad
5. Nutresa: qué sigue para Gilinski si la Superfinanciera acepta la OPA
6. Recomendaciones para realizar transacciones seguras en el día sin IVA

Actualmente, **el sistema cuenta con el 99,7 % del número de afiliados que atendía en 2019** y está a 26 mil personas de volver a los niveles de referencia antes de la pandemia.

"Podemos concluir que la senda de crecimiento se ha retomado, pues las empresas aportantes han incrementado en un 3,3 %, llegando a 728.000", dijo.

Guillén reiteró la **importancia de estas entidades en la pandemia.**

(Vea: [En 2020 cayó 4,9% el número de afiliados a las cajas frente al 2019](#)).

"Teniendo en cuenta que el Gobierno Nacional amplió el estado de emergencia sanitaria hasta el 30 de noviembre y, por tanto, se debe mantener la entrega del subsidio de emergencia, a septiembre de 2021 se habían liquidado 134.608 auxilios por más de \$306 mil millones".

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO

